



JUNTA DE FACULTAD DE 13 DE ABRIL DE 2023

NOTA INFORMATIVA

Presidida por el Ilmo. Sr. Decano de la Facultad de Ciencias de la Información, se reunió la Junta de Facultad el jueves, 13 de abril de 2023, en la Sala de Grados, a las 10:00 horas, con la asistencia de 45 de sus miembros. Fueron abordados los diez puntos del Orden del Día. En primer lugar se sometió a aprobación el acta de la Junta de 16 de febrero de 2023, y se aprobó, y se leyó el Acta de la Comisión Permanente de 8 de marzo.

El Sr. Decano dio la enhorabuena a todos los profesores recientemente promocionados. Manifestó su orgullo por que los estudiantes de la Facultad no tengan límites y felicitó a la estudiante Clara Sánchez Rebato por el éxito con que ha concluido su tesis doctoral. Saludó a los miembros del PAS incorporados últimamente y felicitó a otros docentes por sus logros fuera de la Facultad.

Informó el Sr. Decano de que la Facultad se encuentra entre los fundadores del cluster audiovisual de la Comunidad de Madrid.

Dio la enhorabuena al Profesor Goyache, que revalida el puesto de Rector, y a todos los candidatos que participaron en el proceso electoral.

Procedió a leer la respuesta de la Gerencia General de la UCM a la queja presentada por la Junta de Facultad sobre los procedimientos de viajes y estancias de docentes procedentes de otros lugares para asistir a Comisiones Juzgadoras de plazas y a tesis doctorales.

El Sr. Decano continuó informando sobre los nuevos Proyectos de Reales Decretos relativos a campos de conocimiento y a organización de departamentos universitarios. Aclaró que desde ATIC se harán alegaciones tras haber identificado alguna incoherencia.

A continuación, la Junta de Facultad aprobó la tramitación de dos plazas docentes.

Se aprobó el calendario del próximo curso académico (2023-2024), que comenzará el 11 de septiembre y concluirá el 12 de junio de 2024, fecha límite de entrega de actas. Las clases habrán acabado el 10 de mayo de 2024 y los exámenes del segundo cuatrimestre habrán concluido el 31 de mayo.

El punto relativo a la celebración de la festividad del Patrón de la Facultad no pudo ser abordado debido a que el Rectorado no había enviado su propuesta para el traslado de la celebración del Patrón de la Universidad.

Después, el Sr. Decano cedió la palabra al Director de la Biblioteca de la Facultad de Ciencias de la Información. Don Javier García planteó a los presentes los cambios sociales que han afectado al planteamiento de la Biblioteca, en el sentido de aumentar las adquisiciones de



**UNIVERSIDAD COMPLUTENSE
MADRID**



**FACULTAD DE CIENCIAS
DE LA INFORMACIÓN**
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID

FACULTAD DE CC. DE LA INFORMACIÓN

manuales electrónicos más que de manuales impresos. Especificó en qué sentidos ha evolucionado la proactividad de la Biblioteca (guías, tutoriales, hasta 37 informes para solicitudes de sexenios por parte de los profesores, colaboración en proyectos de investigación e innovación, sesiones informativas con profesores en sus Departamentos, formación en línea para Grados y Postgrados, préstamo de portátiles, exposiciones y otras actividades culturales).

El Director de la Biblioteca presentó su propuesta de infraestructura y sus necesidades.

La felicitación al Sr. Director y el compromiso de la Junta para con la Biblioteca se expresó por boca de varios miembros asistentes y por el Sr. Decano, en particular.

Más tarde el Sr. Decano cedió la palabra a la Sra. Gerente de la Facultad que procedió a informar sobre los acuerdos de la última Comisión de Política Económica (9 de febrero de 2023). Aludió al acuerdo unánime de los miembros de la Comisión de Política Económica de apoyar la transparencia de los gastos. Informó de que la determinación del nivel de desglose de los gastos se ha pospuesto para la siguiente Comisión de Política Económica.

Se detuvo en las actuaciones necesarias no incluidas en el cuadernillo de presupuestos y recordó a los presentes las Normas de Ejecución de los Gastos, en particular, las fechas límite para informar a la Unidad de Asuntos Económicos.

Inmediatamente después se pidió la aprobación de los siguientes títulos de Formación Permanente: Periodismo y Comunicación Digital ABC; Animación Digital; Efectos visuales; Branded content; Producción gráfica de moda.

Se constató que no había objeciones al Título de Experto en Digital edia, Business and Technology.

Casi terminando se informó sobre el estado actual de la propuesta de nuevo Mapa de Titulaciones. La Sra. Vicedecana de Estudios y Planificación Docente informó sobre lo sucedido desde el 16 de febrero de 2023. Comentó que prácticamente todos los Departamentos, Secciones y Unidades habían enviado sus propuestas de modificación de los planes de estudio, dentro del respeto a los créditos actuales. Se anunció la convocatoria de una Comisión de Estudios destinada a aprobar el procedimiento para dar cumplimiento al Real Decreto 822/2021. La Sra. Vicedecana agradeció a todos los directores de departamento y sección y a los coordinadores de Unidades su colaboración. Extendió el agradecimiento a los miembros de la Comisión de Estudios y a los coordinadores de Másteres y Grados, así como a los representantes de estudiantes, por su trabajo y ayuda.

Se recordó que los cambios de los Postgrados deberán estar listos en junio de 2023 y en junio de 2024, con efectos en el curso 2025-2026, los cambios en los Grados.

Tras el turno de Ruegos y Preguntas, concluyó la sesión, a las 13.12 horas.